



© Lucie-Charlotte Bocquet



Capri : l'histoire d'un projet

Pour Capri, expert dans l'art de la pierre, chaque projet compte. Retour sur la création d'un concept store genevois.

-/ For Capri, an expert in the art of stone, every project matters. A look back at the creation of a Geneva concept store.

store-capri.com
@capri_natural_inspiration
@bloomgeneve

Bloom, c'est le concept d'Olivia et Mathieu – un couple de passionnés qui ont fusionné leur savoir-faire pour ouvrir un lieu unique à Genève. Leur idée ? Un concept store qui allie convivialité, beauté des fleurs et petite restauration.

Concepteur de l'établissement Le 23, Mathieu avait à cœur d'offrir à son nouvel écrin un majestueux bar comme pièce maîtresse. Faire appel à Capri est alors devenu une évidence. Qui d'autre pour offrir des réalisations sur mesure, avec des pierres issues des plus beaux phénomènes géologiques, et une philosophie qui repose sur l'écoute et la confiance ? Car pour Capri, chaque projet a une signification particulière.

Étape n°1 : le choix de la pierre. Après une visite dans la stone gallery (également surnommé « le coffre-fort Capri ») c'est décidé : le bar sera en Patagonia – une pierre naturellement composée de quartz et de granit, qui résiste aux acides et qui peut se rétro-éclairer. Pour la suite, rien de plus simple : ces experts de la pierre s'investissent à vos côtés à chaque étape du projet.

Capri, c'est aussi l'adaptabilité. Ainsi, lorsqu'à posteriori, le couple eut envie d'ajouter des plans de travail sur le bar, l'entreprise a tout de suite proposé un sublime granit Stromboli Black, plus adapté. Il en fut de même lorsqu'Olivia, fleuriste de profession, a souhaité un espace pour confectionner ses bouquets ; un joli quartzite Samara habille désormais l'endroit. Pour parfaire le concept, de belles tables en granit Cartagena et marbre Hella White ont été conçues à partir des chutes issues de la manufacture Capri ; une solution eco-friendly, pour un effet tout aussi séduisant.

-/ Bloom is the concept of Olivia and Mathieu — a passionate couple who combined their know-how to open a unique venue in Geneva. Their idea? A concept store that blends conviviality, the beauty of flowers, and light dining.

As the designer of the establishment “Le 23”, Mathieu was determined to feature a majestic bar as the centerpiece of his new venue. Turning to Capri was an obvious choice. Who better to provide custom creations with stones from the most beautiful geological phenomena, and a philosophy based on listening and trust? For Capri, each project has a special meaning.

Step 1: choosing the stone. After a visit to the stone gallery (also known as “the Capri vault”), it's decided: the bar will be made of Patagonia—a stone naturally composed of quartz and granite, resistant to acids and capable of backlighting. For the rest, it's a breeze: these stone experts are at your side every step of the way.

Capri is also about adaptability. For example, when the couple later decided to add countertops to the bar, the company immediately suggested stunning Stromboli Black granite, which was more suitable. The same went for Olivia, a florist by profession, who wanted a space for arranging her bouquets; pretty Samara quartzite now adorns the area. To complete the concept, beautiful Cartagena granite and Hella White marble tables were crafted using offcuts from Capri's manufacturing process—an eco-friendly solution with an equally attractive effect.